

Dentro del top 20 en encuesta de Massive Caller realizada este domingo

Profe, entre los mejores del país

En los rubros de Mayor aprobación obtuvo la posición número 13 con el 49.2 por ciento; con Menor percepción de inseguridad tiene el lugar número 15 con un porcentaje de 22.7 y en materia de Confianza se colocó en la casilla 10 con 41.4 puntos porcentuales; ningún otro jalisciense quedó mejor calificado que el vallartense

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- En las posiciones 10 (confianza) 13 (Mayor aprobación) y Menor percepción de inseguridad en el 12, el alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez aparece entre los mejor evaluados dentro del Ranking Nacional de

Alcaldes, en el rango de los primeros 20 en sendos listados que califican a los municipios hasta la centésima posición.

En el rubro de Mayor aprobación obtuvo la posición número 13 con el 49.2 por ciento; con Menor percepción de inseguridad tiene

el lugar número 15 con un porcentaje de 22.7 y en materia de Confianza se colocó en la casilla 10 con 41.4 puntos porcentuales; ningún otro jalisciense quedó mejor calificado que el vallartense.

Página 3



Al Congreso de Jalisco

Informarán actualización en Ley de Ingresos 2022

El objetivo es enterar al Congreso del Estado que se tienen recursos mayores a los que se habían contemplado para este año

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- En la continuación de la sesión ordinaria del 30 de septiembre, el pleno del ayuntamiento autorizó elevar a iniciativa de decreto al H. Congreso del Estado de Jalisco, para reformar el Artículo Primero de la Ley de Ingresos del Municipio de Puerto Vallarta para el ejercicio fiscal 2022, a fin de actualizar el monto de los ingresos del municipio.

Página 3

El gobierno del Profe Michel, a través del Comude

Entregan incentivo a las campeonas

Las seleccionadas vallartenses que ganaron la Copa Jalisco viajarán esta semana a España, como premio por haber obtenido el triunfo en este campeonato

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- La selección de fútbol femenino de Puerto Vallarta, campeonas de la tercera edición de la Copa Jalisco, recibió este lunes un incentivo económico por parte del gobierno municipal que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, en apoyo a las integrantes del equipo que esta semana estarán viajando a Madrid, España, como premio por el triunfo obtenido en agosto

pasado.

El director del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE), Jesús Villa Aguilar, en representación del Profe Michel, entregó el cheque a la directora técnica del selectivo vallartense, Rocío Nataly Contreras Pelayo, en presencia de las jugadoras y del titular de Administración y Finanzas del organismo deportivo, Ramón Sergio López Rodríguez.

Página 5

Se pronunció por más acciones legales y económicas a favor de la UAN

Nuevas obras carreteras anunció el gobernador

Navarro Quintero hizo un llamado al respeto territorial e institucional y pronunció un rotundo no a la construcción de un estacionamiento subterráneo durante la conferencia semanal

MERIDIANO/Tepec, Nay.- Nuevas obras de infraestructura carretera, un llamado al respeto territorial e institucional, más acciones legales y económicas a favor de la UAN, así como un rotundo no a la construcción de un estacionamiento subterráneo, fueron los temas destacados en la conferencia semanal que ofreció el gobernador Miguel Ángel

Navarro Quintero.

Como parte de las gestiones que realizó el Gobierno de Nayairat ante la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, durante la conferencia semanal, el director general de la SICT, Marco Antonio Figueroa Quiñones anunció que se incluirán en la red carretera federal los ejes Ruiz-Zacatecas, Tepec-Aguascalientes.

Página 8

Policía Juan Antonio Ramírez fallecido sorpresivamente por enfermedad

Despedido con honores

Al hacer uso de la palabra, el Comisario recordó que el policía Juan Antonio Ramírez Diego, era una gran persona, excelente padre de familia, extraordinario compañero de trabajo

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Víctima de una sorpresiva enfermedad, falleció el compañero policía Juan Antonio Ramírez Diego, por lo que se le despidió con los honores propios, en las instalaciones de la Academia

de Policía de Puerto Vallarta, reconociendo así lo justo y ecuánime que era, porque en todo momento colocó el cumplimiento del deber por encima de sus intereses personales.

Página 5



Trending Topic

¡Parecen dulcecitos pero es fentanilo!



Expertos se encuentran preocupados ante el 'fentanilo arcoíris', ya que fácilmente podría hacerlos pasar como dulces, lo que pone en riesgo a los menores de edad que en fechas cercanas como el Halloween salen a las calles a pedir caramelos. El doctor Federico Vallejo advirtió sobre lo peligroso que resultaría para los niños consumir una droga tan potente como esta, debido a que sus efectos pueden ser más fuertes que los de la heroína.

A través de un video publicado en su cuenta de TikTok, el doctor pidió a la población cuidar a los niños, ya que incluso esta droga se

puede presentar en paletas.

Parecen dulcecitos como los que comen nuestros niños, pues esto es fentanilo arcoíris o 'rainbow fentanyl'. El fentanilo es uno de los opioides más potentes, es de hecho más potente que la heroína y está matando niños y jóvenes aquí en la Unión Americana. Van y compañeros les dan esto en las escuelas, se lo toman y se pueden morir.

Desafortunadamente los narcotraficantes están haciendo este tipo de presentaciones para el fentanilo, también existe fentanilo en paletas", alertó.

Ante el Consejo General Universitario

Presenta rectora el Plan de Ahorro y Austeridad 2022-2023

Este proyecto tiene el propósito de dar cumplimiento a lo establecido en el Convenio de Apoyo Financiero de Recursos Públicos Federales y Estatales Extraordinario no Regularizables del Ejercicio 2022, explicó Norma Liliana Galván Meza, rectora de la Universidad Autónoma de Nayarit

MERIDIANO/Tepec, Nay.- Durante el encuentro con medios de comunicación que organizó el Gobierno del Estado, la rectora de la Universidad Autónoma de Nayarit, Norma Liliana Galván Meza, reafirmó el compromiso de su administración para transparentar todos los procesos académicos y financieros de la máxima casa de estudios.

Página 6

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona



@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

El 17 de octubre de 2019 quedó marcado en la historia del narcotráfico como el día en que el Cártel de Sinaloa sometió al Estado mexicano tras el fallido operativo para detener a Ovidio Guzmán López, cuyos detalles de planeación fueron revelados gradualmente durante tres años.

La primera versión del gobierno que encabeza Andrés Manuel López Obrador fue que el Ejército y la recién creada Guardia Nacional fueron atacados por casualidad desde el interior de una casa, mientras los agentes realizaban patrullajes en un fraccionamiento de Culiacán, Sinaloa. Más tarde se comprobó que el presidente mintió.

Eran cerca de las 14:00 horas en el bastión del Cártel de Sinaloa. Las autoridades sabían que a plena hora del día sería necesario un dispositivo de seguridad y destinaron alrededor de 120 agentes para la orden de arresto. Pero irrumpieron en dominios del narcopimperio heredado por Joaquín Guzmán Loera, el Chapo, y que estaba a cargo de sus hijos: los Chapitos.

Sin embargo, las autoridades informaron de todo el plan para detener a Ovidio Guzmán



EL DÍA MÁS NEGRO EN LA HISTORIA DE SINALOA

liberado al sujeto que si tuvieron detenido: Ovidio Guzmán López, hijo del Chapo Guzmán acusado por narcotráfico en la Corte del Distrito de Columbia desde 2018.

Al día siguiente, el presidente López Obrador mintió en parte

argumentos de que el presidente está enterado de todo lo que pasa en el país y se reúne diario a las seis de la mañana con su Gabinete de Seguridad.

La escena en Culiacán era devastadora. Algunos cuerpos ni siquiera eran levantados por la mañana siguiente. Quienes se refugiaron en comercios salían para ir a casa, otros pasaron toda la noche con vecinos que los resguardaron por donde iban pasando, cerca de la escuela o el trabajo. Había militares por todos lados. El Cártel de Sinaloa se impuso y demostró quién manda en esa zona.

Cuando la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) informó detalles del operativo, el 30 de octubre de 2019, concluyó que fue una estrategia mal planeada, precipitada y con falta de previsión sobre las consecuencias.

Después, las autoridades federales culpularon al coronel Juan José Verde Montes, quien actuó sin consultar a sus superiores para realizar el operativo como líder del Grupo de Análisis de Información del Narcotráfico.

el saldo y cómo se realizó el plan, pues presentaron los datos a la Fiscalía General de la República (FGR) para que investigara sobre las fallas y se



determinaran responsabilidades.

Apenas de manera circunstancial, el general secretario dijo que el objetivo estaba con su familia en la casa del Fraccionamiento Tres Ríos, a donde acudió alrededor de las 14:00 horas. Luego se supo que la propiedad era de su pareja.

Fue a finales de 2021, a dos años del culiacanazo, que el grupo Código FN lanzó el narcocórrido que se ha convertido en himno de Ovidio Guzmán López, con su apodo del Ratón. Aunque es posible que los hechos narrados sean ficciones líricas, en el tema se afirma que el hijo del Chapo Guzmán no se confrontó a balazos porque privilegió la vida de sus hijas.

En un video del momento del arresto publicitado por el gobierno federal, una mujer salió antes que el Ratón y trató de calmar a los agentes que apuntaron sus armas y pidieron que el objetivo se rindiera y calmara a 'su gente'. Ella alegó que había años al interior de la vivienda. Presuntamente, se trataba de las nietas del Chapo Guzmán.

"Soy el Ratón, soy Ovidio, soy Guzmán hijo del Chapo. Soy hermano

de Alfredo y de Archivaldo y por cierto me disculpo por lo del culiacanazo", señala parte de la letra donde se añade que el objetivo se siente más fuerte que nunca.

Yo no peleé, pues la vida de mis hijas fue primero. Y agradezco a la plebada el jueves negro se rifaron por mi cuero con todos los del gobierno".

De inmediato se popularizó la figura del Ratón en la narcocultura. Su imagen fue simbólica aunque se pensaba que no tenía tanto recorrido criminal como sus dos hermanos mayores. Guzmán López se volvió la referencia sobre los narcosjuineros recientes y con él se inauguraba la narrativa mediática para identificar de quién se habla si hay referencias a los Chapitos.

Cuando aún quedaban preguntas sobre el culiacanazo, el presidente fue confrontado en su conferencia matutina sobre la supuesta intervención del gobierno de Estados Unidos para presionar a las autoridades mexicanas y así se efectuara la detención en plenos dominios del Cártel de Sinaloa.

"Nosotros no recibimos órdenes de Washington, ¿sí?, porque en una de



esas sale hasta en la portada de que nos instruyeron y que por eso se actuó".

La sospecha de presiones extranjeras crecieron porque se criticaba la tensa relación con el gobierno de Donald Trump en materia de seguridad y el rechazo a seguir la Iniciativa Mérida, cuyo financiamiento desde Estados Unidos se concretó con Felipe Calderón para impulsar la guerra contra el narco.

Un mes antes del culiacanazo, el 16 de septiembre de 2019, el entonces gobernador de Sinaloa, Quirino Ordoz Coppel, se reunió con agentes de la Administración del Control de Drogas (DEA), algo que nunca había ocurrido anteriormente entre ambos niveles. También acudieron funcionarios de la embajada de EEUU y se pensó que se había tratado una petición para lograr la captura.

Un año más tarde, el gobernador confesó que la reunión con la DEA fue para presumir logros en materia de seguridad y vigilancia para que se levantara la alerta de riesgo para los visitantes en el ramo del turismo. Su secretario de Seguridad le informó que se trataba de una visita honrosa y por eso accedió, pero aseguró que no trataron temas sobre el Ratón y solo coincidieron las fechas.

De manera inicial, el priista sorprendió a la opinión pública cuando dijo en una entrevista televisiva que no sabía nada de qué estaba ocurriendo el jueves negro, que todo el caso lo llevó la administración federal. Después declaró que estaba terminando de comer ceviche cuando se enteró de las balaceras.

"Con información de medios Opinión.salcosago@hotmail.com @salvadorcosio1



López, el Ratón, casi dos semanas después de que se registrarán bloqueos, asesinatos, amenazas contra la población y toda una ola de narcoterror que paralizó a Culiacán y que desde entonces se llamó el culiacanazo.

Mientras tanto, pasaron horas para que la gente supiera las razones reales que llevaron a la violencia desatada una tarde que se convirtió en el jueves negro.

En redes sociales circularon videos de sicarios desfilando con fusiles de alto poder, disparando contra militares; igual se veían otros quemados en vías principales y civiles resguardados en tiendas departamentales, al tiempo que las detonaciones eran incessantes en las calles.

Alrededor de las 19:30 horas de ese día, las autoridades federales informaron que suspendieron el operativo, lo que significaba que habían

porque aseguró que la decisión fue en consenso con el Gabinete de Seguridad. Meses después confesó que el día lo ordenó directa de frenar todo. Durante su conferencia matutina en Oaxaca, el 18 de octubre



de 2019, justificó que se evitó una masacre que se hubiera dado si el gobierno no cedía, además, estaban en juego la vida de militares como de sus familias, al igual que el resto de civiles.

El mandatario reveló la orden de captura con fines de extradición que intentó ser cumplimentada, pero que los soldados fracasaron por la reacción de los Chapitos. Supuestamente desconocía que se realizaría el operativo por su secrecía, pese a sus



Luis Crescencio Sandoval, titular de la Sedena, había explicado con detalle una cronología de los hechos.



Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versalles, C.P. 45310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.2975

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX Número 15881-12389-001. Certificado de Licitud de Contenido 2963. Título reservado por la SEP 1587-83. Sistema Internacional de Publicaciones Periódicas ISSN 1694-0709. Registro de CDMX 0249486X. 153. Regimen CANACINTRA 3240. Registro ANESEM 8009-83. Los colaboradores que tienen sus escritos son responsables del contenido de sus artículos. No hay publicación de artículos originales sin que se publiquen. Toda la fondeo y correspondencia a este periódico deben ser dirigidas a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Tiene distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta. Índice: Representación comercial: en la CDMX: Medios Masivos Mexicanos S.A. de C.V. Luz Sevilla No. 13-402 Col. del Valle, México. Distribución: en la CDMX: La Torre de los Angeles. CDA de periodismo de México. Financiero: H&A CDMX. Editor: Sr. R. L. Difusión: Generalista, nacional, y telefónica. Independientes: 8330 C.P. 43170. Apartado Postal 6110, Nayarit, México.





Al Congreso de Jalisco

Informarán actualización en Ley de Ingresos 2022

* El objetivo es enterar al Congreso del Estado que se tienen recursos mayores a los que se habían contemplado para este año

MERIDIANO/Puerto Vallarta

En la continuación de la sesión ordinaria del 30 de septiembre, el pleno del ayuntamiento autorizó elevar a iniciativa de decreto al H. Congreso del Estado de Jalisco, para reformar el Artículo Primero de la Ley de Ingresos del Municipio de Puerto Vallarta para el ejercicio fiscal 2022, a fin de actualizar el monto de los ingresos del municipio.

En la iniciativa presentada por el presidente municipal, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, se detalló que se tienen incrementos en diferentes partidas, como son las participaciones federales y estatales y una recaudación superior a la proyectada en impuestos, derechos y aprovechamientos. A la cantidad aprobada inicialmente de \$1,435,037,639.00 pesos, se tendrá un incremento por \$726,596,099.00, lo cual da un total de \$2,161,633,738.00 pesos, que es lo que realmente estaría percibiendo el municipio.

La modificación a la Ley de Ingresos no es para incrementar los montos de las contribuciones ni crear nuevos conceptos que perjudiquen a la economía de los vallertenses, sino que es entrar al Congreso del Estado que tenemos recursos mayores a los que se habían contemplado para este año, subrayó el Profe Michel.

En otro apartado, el pleno aprobó diversos dictámenes de comisiones, como son el hermanamiento con



la Ciudad de Compostela, Nayarit, a efecto de establecer relaciones de intercambios turístico, cultural, político, social, económico y académico bajo el régimen de Ciudades Hermanas.

También, la actualización del Atlas de Riesgo por amenazas naturales 2014 y, en consecuencia, la adquisición de equipo especializado para su elaboración; elevar a iniciativa de Decreto al Congreso del Estado que se condone hasta el 100% los pagos de licencia de funcionamiento pago de basura y derecho de piso a los concesionarios de los locales del Mercado Municipal Río Cuale.

Asimismo, la suscripción de un convenio modificatorio con la Academia Regional de la Danza Mexicana Xitlala, A.C., para la modificación del contrato de comodato aprobado en septiembre de 2019; y finalmente la

celebración conmemorativa del Día Internacional de la Educación el 24 de enero de cada año.

En otro punto, se turnó a las comisiones de Gobernación y Ordenamiento Territorial la iniciativa del presidente municipal a fin de entregar en donación al gobierno federal un predio de aproximadamente 500 metros cuadrados en la colonia Ex Haciendas del Piñal a fin de que se construya una sucursal del Banco del Bienestar.

Previamente, se acordó regresar a análisis de comisiones los dictámenes de las modificaciones al presupuesto de egresos del municipio para el ejercicio fiscal 2021 y el correspondiente al 2022.

Cabe señalar que al inicio de la sesión se guardó un minuto de silencio en memoria del ciudadano Othón Sánchez Nolasco quien en días pasados perdiera la vida en el mar.

Dentro del top 20 en encuesta de Massive Caller realizada este domingo

El profe, de los mejores calificados en el país

* En los rubros de Mayor aprobación obtuvo la posición número 13 con el 49.2 por ciento; con Menor percepción de inseguridad tiene el lugar número 15 con un porcentaje de 22.7 y en materia de Confianza se colocó en la castilla 10 con 41.4 puntos porcentuales; ningún otro jalisciense quedó mejor calificado que el vallertense

Por Salvador Bermúdez Navarro MERIDIANO/Puerto Vallarta

En las posiciones 10 (confianza) 13 (Mayor aprobación) y Menor percepción de inseguridad en el 12, el alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez aparece entre los mejor evaluados dentro del Ranking Nacional de Alcaldes, en el rango de los primeros 20 en sendos listados que califican a los municipios hasta la centésima posición.

En el rubro de Mayor aprobación obtuvo la posición número 13 con el 49.2 por ciento; con Menor percepción de inseguridad tiene el lugar número 15 con un porcentaje de 22.7 y en materia de Confianza se colocó en la castilla 10 con 41.4 puntos porcentuales; ningún otro jalisciense quedó mejor calificado que el vallertense.

La encuesta telefónica por municipio en México fue realizada apenas el pasado domingo 16 de este mes de octubre por la empresa Massive Caller.

Los rubros que calificó la encuestadora son: 20 alcaldes con mayor aprobación; 20 alcaldes con menor aprobación; ranking índice de aprobación de alcaldes.

20 municipios con menor percepción de inseguridad; 20 municipios con mayor percepción de inseguridad; ranking percepción de inseguridad en municipios; 20 alcaldes con mayor percepción de confianza; 20 alcaldes con menor percepción de confianza y ranking de confianza.

Así, Michel Rodríguez logra colocarse dentro del top 20 en los tres rubros más importantes que califica a los mejores en seguridad, confianza y aprobación de la población,

sin siquiera aproximarse a los rubros reprobatarios de la misma encuesta, mérito que no tiene ningún municipio de Jalisco apareciendo solamente la tepicense Gerardo H. Ponce, de la coalición Unidos Hacemos Historia, por citar el caso geográficamente más cercano a Puerto Vallarta.

LOS TRES RUBROS Ubicado en la posición 10 de los 20 primeros del rubro de Confianza, el profe Michel obtuvo 41.4 puntos porcentuales teniendo en cuenta que el primer lugar consiguió 56.8% Marco Antonio Bonilla Mendoza (PAN) del municipio noroeste de Chihuahua, Chihuahua.

En el apartado de Aprobación el primer municipio vallertense se posicionó del sitio número 13 con el 49.2 por ciento, apenas una décima debajo de la alcaldesa de Tepic, Nay María Geraldine Ponce Méndez (PT-PVEM-PANAL-MORENA), quien obtuvo 49.3% para hacerse con el lugar número 12.

En cuanto al apartado de Percepción de inseguridad, Michel Rodríguez está ubicado en el lugar número 15 con un porcentaje de 22.7.

Cabe reiterar que es el único presidente municipal de Jalisco que se encuentra en las posiciones de honor del Ranking Nacional de Alcaldes.

Massive Caller es de acuerdo a información consultada en su propio Twitter una "Empresa especializada en la realización de consultas de opinión pública a través de encuestas telefónicas automáticas" que tiene su sede en la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

Vallarta registra sismo de 4.6 grados

Tembló, apenas sí se percibió

* Ocurrió este lunes a las 15:53 horas, a una distancia de 329 kilómetros de Puerto Vallarta, detalla el Sismológico

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Apenas perceptible, ayer por la tarde se registró un sismo en esta ciudad a las 15:53 hora local, con una magnitud de 4.6 grados y una profundidad de cinco kilómetros, señalan reportes preliminares.

De acuerdo con información preliminar del Servicio Sismológico Nacional (SSN), el epicentro del temblor se ubicó 329 kilómetros al suroeste de Puerto Vallarta.

De momento no se registran reportes de mayores afectaciones

en el área, y el sismo apenas fue perceptible para la población, por lo que sólo se espera el reporte final de Protección Civil Jalisco.

Al cierre de esta edición Protección Civil Jalisco no había reportado aún, daños.





VÍBORAS

En la opinión de... *Moisés Madariaga*

FINALMENTE SACARON DE LA ORDEN DEL DÍA EL ACUERDO QUE IMPEDÍA EL AVANCE DE LA SESIÓN

Las diez de la mañana comenzaron con la distribución de pan dulce: glaseados, cuernitos y conchitas, colocaron en cada uno de los lugares, mientras que uno a uno fueron llegando los regidores, acompañados por el presidente municipal, Luis Alberto Michel.

—Café o agua natural para beber?, preguntaban a cada uno de los ediles.

Como sea, gran parte de la mañana se nos fue en preguntar o mejor dicho en especular sobre el paradero de Carla Esparza.

Y ocurrió lo que de origen se había propuesto, que se retirara el punto que entretenía a los regidores, lo pasaron a las comisiones para su revisión y de ahí en fuera fluyó la sesión como pocas veces, eso sí, se fue más allá de las tres de la tarde, por el cúmulo de iniciativas que tenían que presentarse.

SEAPAL EL MEOLLO

Incluso se presentó una iniciativa —por parte de MORENA— la regidora Eva Griselda González Castellanos, para que de manera directa se aprobara por mayoría de los votos la inclusión de todos los regidores en las sesiones del SEAPAL.

EL MENSAJE

Lo anterior pretendía llevar un mensaje implícito: checar las arcas de todo lo que ingresa y egresa del SEAPAL, el cual sería considerado por Salvador Llamas Urbina como una

intromisión.

En ese momento se sacaron otro "receso" de la manga y se fueron a discutir el tema por separado, cuando estaba visto que todos los regidores apoyaban la moción, incluidos los de la bancada del Partido Verde y dos del MC, Lupita Guerrero y Candelaria Tovar.

SE RAJO

Sin embargo, al regreso del "misterioso receso", la regidora Griselda "espontáneamente" cambió de parecer y su iniciativa decidieron mandarla a la congeladora de Puntos Constitucionales. Cosas de la vida...

PRETENDIÓ QUE LUIS...

Sin más, a pesar de que le dijeron a la regidora que la apoyarían, finalmente se sacó otra iniciativa que proponía básicamente que el regidor Luis Ernesto Munguía fuese destituido de todas las comisiones por no asistir a la celebración de sus actividades. Pero más rápido tardó en hablar que en caer, pues la regidora Sara Mosqueda también



Un glaseado para el presidente.

estaba en ese mismo supuesto al ser delegada de MORENA, pues en su partido sí prohíben la dualidad de funciones, pero no el Verde, por lo que expresaron varios ejemplos que ilustraban la situación.

POLICÍAS ALERTAS

Finalmente apareció la regidora Carla Esparza, llevando consigo la alarma que hace venir a los policías estatales en el momento en caso de que sea agredida o intimidada.

La edil se había sentido mal y por eso se perdió gran parte de la sesión de ayuntamiento, pero en fin, ya habrá momento para entrevistarla.

ESPECULACIONES



La regidora Candelaria Tovar le puso un distintivo en el corazón al alcalde.



Todo en medio de una tensa calma.



La negativa de aprobar lo que ya estaba aprobado.



Finalmente apareció Carla Esparza.



Cuando apareció, con un dispositivo que hace llamar a la policía estatal.



¡Esta temporada de lluvias, tu seguridad es primero!

— Conoce las — recomendaciones



El gobierno del Profe Michel, a través del Comude

Entregan incentivo a las campeonas

* Las seleccionadas vallartenses que ganaron la Copa Jalisco viajarán esta semana a España, como premio por haber obtenido el triunfo en este campeonato

MERIDIANO/Puerto Vallarta

La selección de fútbol femenino de Puerto Vallarta, campeonas de la tercera edición de la Copa Jalisco, recibió este lunes un incentivo económico por parte del gobierno municipal que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, en apoyo a las integrantes del equipo que esta semana estarán viajando a Madrid, España, como premio por el triunfo obtenido en agosto pasado.

El director del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE), J. Jesús Villa

Aguilar, en representación del Profe Michel, entregó el cheque a la directora técnica del selectivo vallartense, Rocío Nataly Contreras Pelayo, en presencia de las jugadoras y del titular de Administración y Finanzas del organismo deportivo, Ramón Sergio López Rodríguez.

Indicó que se trata de un incentivo que se entrega a nombre del Ayuntamiento, por este logro por representar dignamente a Puerto Vallarta en este campeonato, que hoy les da la oportunidad de disfrutar de este viaje.

Por su parte, Nataly Contreras, directora técnica del equipo, a nombre de las jugadoras agradeció al Profe Michel, al Ayuntamiento y al COMUDE por este apoyo que les permitirá sortear algunos gastos del viaje.

Las seleccionadas se trasladarán este martes a la ciudad de Guadalajara, de donde viajarán a Madrid, España, junto con la selección varonil de Tequila, campeones de la Copa Jalisco en esta rama.



Según datos del Gobierno federal y del Sistema Nacional de Seguridad, en Jalisco

Bajaron la incidencia delictiva, robo, homicidios y feminicidios

MERIDIANO/GDL, Jal.

De acuerdo con información del Gobierno Federal, a través del Sistema Nacional de Seguridad, en Jalisco han bajado los robos de seguimiento especial a la mitad, homicidio doloso en un 20% y feminicidio en 63%.

En materia de víctimas de homicidio doloso, Jalisco presenta una tasa de 16.3 por cada 100 mil habitantes, ubicándose en el promedio nacional que es de 15.9, de enero a agosto de 2022.

En víctimas de feminicidio, Jalisco presenta una reducción de 63.3% en el periodo de enero a septiembre, comparado con el año pasado, mientras que en víctimas de homicidios, la reducción es del 20%, de enero a septiembre con respecto al mismo periodo de 2018.

En robos de seguimiento especial (a transeúnte a casa habitación, de automóvil, de motocicleta, entre otros) la reducción es del 53%, de enero a septiembre con respecto al mismo periodo de 2018.



Fallecido sorpresivamente por enfermedad

Es despedido con honores el policía Juan Antonio Ramírez

* Al hacer uso de la palabra, el Comisario recordó que el policía Juan Antonio Ramírez Diego, era una gran persona, excelente padre de familia, extraordinario compañero de trabajo

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Victima de una sorpresiva enfermedad, falleció el compañero policía Juan Antonio Ramírez Diego, por lo que se le despidió con los honores propios en las instalaciones de la Academia de Policía de Puerto Vallarta, reconociendo así lo justo y ecuánime que era, porque en todo momento colocó el cumplimiento del deber por encima de sus intereses personales.

Juan Antonio Ramírez Diego causó alta en la corporación el 01 de enero de 2010, habiendo tomado el curso de Formación Policial, primera generación del Ciclo de Policías Deportivos y Policías Viales y así acreditó el Curso Básico de formación de Ciclo policías deportivos, con un desempeño sobresaliente en sus actividades como oficial de Policía.

Nació el día 6 de octubre de 1983 en Ejido Desenlace, municipio de Unión Juárez, Chiapas, era hijo de don Francisco Javier Ramírez Pérez y doña Rosario Diego Díaz, tenía un hijo que procreó con su esposa Leidy Versalinda Maldonado Díaz.

Fue así que el Comisario de Seguridad Ciudadana, Capitán de Fragata, I.M.P. Eloy Giron Alcuria,

quien junto con los subdirectores y compañeros policías, le realizaron guardia de honor.

Al hacer uso de la palabra, el Comisario recordó que el policía Juan Antonio Ramírez Diego era una gran persona, excelente padre de familia, extraordinario compañero de trabajo y su recuerdo nos acompañará por siempre a través de sus enseñanzas y de los momentos que a su lado hombres y mujeres al servicio de México, tuvimos la oportunidad de compartir.

"El día de hoy les doy mis más sinceras condolencias a sus familiares y amigos, que están aquí presentes, extendiendo esto a los ausentes y le pido al creador que pueda guardar su alma en su gloria. Sentimos profunda pena por este momento que estamos pasando, pero también sabemos que aunque Juan Antonio ya no está con nosotros, nos seguirá acompañando en espíritu, cuidando de sus seres queridos.

"Quiero agregar, además, mi deseo de pronta resignación y como ya se mencionó las puertas de esta corporación se encuentran abiertas a ustedes, familiares de nuestro entrañable compañero policía, Juan Antonio Ramírez Diego, que descanse en paz".



Con el Premio Jalisco al Emprendimiento 2022

Reconocerá Gobierno del Estado a emprendedores

* El premio se realiza por primera vez en Jalisco y busca ser un escaparate que ayude en la expansión de los emprendimientos del Estado
 * Las postulaciones para las diferentes cuatro categorías se pueden hacer hasta el 9 de noviembre de 2022

MERIDIANO/GDL, Jal.

El emprendimiento es clave para el crecimiento económico de Jalisco, por ello, este año se reconocerá a las y los emprendedores por medio del Premio Jalisco al Emprendimiento 2022 que realizan en conjunto la Coordinación Estratégica de Crecimiento y Desarrollo Económico; la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología (SICYT) y la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO).

Jalisco es líder de innovación, agroindustrial y de emprendimiento. Salir este año en el que, con tanta fuerza, hemos retomado el crecimiento de nuestra economía con cifras importantes de empleo y de atracción de inversión, era un deber salir con este Premio Jalisco al Emprendimiento 2022. Todos los emprendimientos, sin distinción, son igual de importantes que permiten reconocer en Jalisco nuevas oportunidades", afirmó Xavier Orendáin De Obeso, Coordinador Estratégico de Crecimiento y Desarrollo Económico.

Con esta distinción el Gobierno de Jalisco busca también inspirar a las personas para que generen más y mejores empresas en el estado, al igual que ser un escaparate que permita a las y los emprendedores acceder a nuevos mercados y financiamiento que les permita expandir sus negocios.

Alfonso Pompa Padilla, titular de la SICYT, explicó durante el lanzamiento del Premio las bases y requisitos para participar, al igual que resaltó el compromiso y la responsabilidad del Gobierno de Jalisco para impulsar la innovación y la creación de nuevas empresas.

"Hay una gran cantidad de actores que están todos los días trabajando en cómo impulsar a esos emprendedores y por supuesto esos emprendedores que tienen la motivación interna por generar una nueva empresa, por ofrecer una nueva solución, por crear fuentes de empleo, por transformar y eso es algo que nos enorgullece a todos en Jalisco y particularmente a los que tenemos alguna responsabilidad desde el punto de vista de gobierno, no solo nos enorgullece sino, nos compromete para seguirlos apoyando".

Por su parte, el Secretario de Desarrollo Económico, Roberto Arechederra, destacó que este premio se logra por el trabajo transversal y en equipo que se ha venido realizando en conjunto con la SICYT, SEDECO y el sector empresarial.

"Jalisco tiene un sector empresarial muy robusto, tanto el sector empresarial como el gobierno mantenemos una sinergia muy positiva que ha permitido trabajar en equipo y lograr grandes resultados en materia de inversión, generación de empleo, generación de iniciativas valiosas para nuestra entidad, prueba de ello es la Ley de emprendimiento la cual nace como una iniciativa del sector privado y por eso es ya una realidad, siendo Jalisco de nuevo quien marca la pauta de cómo se debe trabajar para lograr crecer y tener mejor desarrollo económico. Uno de los compromisos de la Ley de Emprendimiento, es crear el Premio Jalisco al emprendedor y destacar que hoy este premio ya es una realidad," destacó Roberto Arechederra.

El premio se realiza por primera vez en seguimiento a Ley de Fomento al Emprendimiento del Estado de Jalisco y cuenta con cuatro categorías: Emprendimiento de alto impacto; Emprendimiento tradicional; Emprendedora destacada y Emprendimiento por la integridad y desarrollo.

Los requisitos generales para participar en cualquiera de las categorías son: que el emprendimiento esté constituido formalmente con un mínimo de dos años y un máximo de seis; impacte directamente en el estado, sean negocios con modelos innovadores, generen un impacto social o ambiental, y tengan presencia regional, nacional y/o internacional.

Los requisitos específicos para cada categoría se pueden consultar en el link de la convocatoria: gojial.mx/PJE2022.

En la presentación del Premio también estuvo presente César Lau, presidente de la comisión de emprendimiento de Coparmex Jalisco.

El registro virtual se puede realizar en: gojial.mx/RegistroPJE2022 y la recepción de postulaciones se recibirán en la SICYT ubicada en Av. Faro 2350, Verde Valle, en Guadalajara, hasta el 9 de noviembre de 2022.

Para saber: El Congreso de Jalisco aprobó el 9 de septiembre de 2021 la Ley de Fomento al Emprendimiento del Estado de Jalisco, que además de promover la creación del premio, también fomenta acciones estratégicas para apoyar al emprendimiento, en materia de educación, acceso a financiamiento y la emisión de licencias de manera digital.



Una buena medida para prevenir COVID-19 y otras enfermedades respiratorias

Uso del cubrebocas es opcional: Salud Jalisco

* La SSJ mantiene abiertas jornadas de vacunación contra el coronavirus para personas rezagadas mayores de 18 años; y para menores de 5 a 11 años

MERIDIANO/GDL, Jal.

Porque el uso adecuado del cubrebocas es una buena medida para prevenir COVID-19 y otras enfermedades respiratorias, aunque ha dejado de ser obligatorio, la Secretaría de Salud Jalisco (SSJ) recomienda usarlo en espacios cerrados con poca ventilación y en lugares donde se congrega gran cantidad de personas sin poder tener una distancia entre una y otra, usarlo es un derecho no una obligación.

A la par del uso del cubrebocas, es recomendable adoptar como hábito el lavado de manos con agua y jabón; utilizar gel alcohol cuando sea necesario, acudir a consulta médica ante síntomas de enfermedad respiratoria. En caso de padecer cualquier enfermedad respiratoria, aunque no sea COVID-19 es muy importante utilizar la mascarilla y de preferencia aislarse para no contagiar a otras personas.

Asimismo, la SSJ reitera el llamado a vacunarse a todas las personas rezagadas, mayores de 18 años, que no se han aplicado ninguna vacuna contra COVID-19; y a los menores de cinco a once años a que reciban la vacuna pediátrica. Para ambos grupos, en la semana del 17 al 21 de octubre hay dosis disponibles en 27 centros de salud del Área Metropolitana de Guadalajara (AMG) y en más de 70 centros de salud en municipios del interior del estado.

En algunas unidades se puede acudir con cita, que se obtiene en la plataforma estatal vacunacion.jalisco.gob.mx, donde debe elegirse entre los módulos que ofrecen esta opción. Sin embargo, en la mayoría de las unidades hay gran fluidez y no se requiere cita.

Para conocer los domicilios de los centros de salud donde se aplicarán vacunas contra COVID-19, tanto en esta área metropolitana como en el interior del estado, consultar el apartado gojial.mx/VacunacionJalisco. En todos los casos se debe presentar la documentación completa: CURP

expediente federal, identificación oficial (de la persona adulta que debe acompañar al menor de edad) y, si es el caso, comprobante de la última dosis recibida y cita con QR impresa.

En Jalisco, del 10 al 14 de octubre se aplicaron 6 mil 845 vacunas, de las cuales 3 mil 144 fueron de laboratorios Pfizer-BioNTech para menores de cinco a once años, quienes recibieron la dosis pediátrica autorizada por la Organización Mundial de la Salud (OMS); y además se aplicaron 3 mil 701 dosis de Casinso para adultos.

CORTE SEMANAL DE CASOS
 Durante la semana epidemiológica 41 (que fue del 9 al 15 de octubre del presente año) se registraron 379 casos confirmados de COVID-19 (124 contagios menos que la semana anterior), para un acumulado de 683 mil 693 personas contagiadas.

En ese mismo lapso se reportaron cinco defunciones por esta causa hasta dicho día.

HACER FRENTE A LAS ENFERMEDADES RESPIRATORIAS
 Lavar frecuente las manos con agua y jabón y/o usar gel alcoholado al 70 por ciento
 Vacunarse contra COVID-19 según la edad convocada y contra influenza (grupos vulnerables).
 Acudir al médico si se presentan síntomas de enfermedad respiratoria. Portar cubrebocas y evitar automedicarse.
 Acudir a una unidad de urgencias en caso de síntomas graves como tos persistente, dificultad respiratoria, fiebre que no cede o que la oxigenación en sangre menor a 92. No esperar una prueba confirmatoria de COVID-19.
 Comunicarse al Call Center para orientación y, de reunir los criterios, cita para prueba gratuita de COVID-19.
 - Call Center de la Secretaría de Salud Jalisco: 33 283 3220
 - Requisitos y domicilios de los puntos de vacunación consultar el sitio: <https://bit.ly/2Sxbz71>



Honores as la Bandera, en Valle

Instalan módulo de canje de armas por dinero en especie

* Con la intención de evitar riesgos en casa invita la presidenta municipal a canjear aquellas armas de igual o mayor calibre de 9 mm

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Se celebraron este lunes los honores a la bandera por parte del gobierno municipal en la plaza principal de la población de Valle de Banderas.

En esta ocasión, en el tributo al lábaro patrio estuvo presente el Noveno Grupo de Infantería Motorizada pertenecientes a la Zona Militar número 41, quienes al

término de la ceremonia instalaron un módulo de canje de armas por dinero en especie.

La presidenta municipal, Mirtha Villalvazo, invitó a todos aquellos que tengan arma igual o de mayor calibre de 9 milímetros a entregarlas en dicho módulo, que también está siendo apoyado miembros de la Guardia Nacional y de la Dirección de Seguridad Pública del

XI Ayuntamiento.

"Estas son acciones para prevenir el delito, en ningún momento se pretende que haya otro tipo de acción contra quienes entreguen las armas, por eso los invitamos a entregarlas y así tener menos riesgo en los hogares", apuntó la alcaldesa de Bahía de Banderas.



Ante el Consejo General Universitario

Presenta rectora el Plan de Ahorro y Austeridad 2022-2023

* Este proyecto tiene el propósito de dar cumplimiento a lo establecido en el Convenio de Apoyo Financiero de Recursos Públicos Federales y Estatales Extraordinario no Regularizables del Ejercicio 202, explicó Norma Liliana Galván Meza, rectora de la Universidad Autónoma de Nayarit

Redacción
MERIDIANO/Tepec, Nay.

Durante el encuentro con medios de comunicación que organiza el Gobierno del Estado, la rectora de la Universidad Autónoma de Nayarit, Norma Liliana Galván Meza, reafirmó el compromiso de su administración para transparentar todos los procesos académicos y financieros de la máxima casa de estudios.

Como parte de los compromisos expuestos por Norma Liliana Galván Meza, rectora de la

Universidad Autónoma de Nayarit, durante el encuentro con medios de comunicación que organiza el Gobierno del Estado indicó que se presentó el Plan de Ahorro y Austeridad 2022-2023 en el transcurso de la primera sesión pública extraordinaria del Honorable Consejo General Universitario (CGU) del presente ciclo escolar.

Este proyecto tiene el propósito de dar cumplimiento a lo establecido en el Convenio de Apoyo Financiero de Recursos Públicos Federales y Estatales

Extraordinario no Regularizables del Ejercicio 2021. En este plan se presentan acciones de contención y ahorro que se verán reflejadas en su totalidad en el ejercicio del próximo año.

Los miembros del CGU aprobaron turnar a la Comisión de Hacienda y Presupuesto para su revisión y enriquecimiento; y posterior presentación.

De la misma forma, durante la sesión, se llevó a cabo la elección e integración del Consejo Ciudadano de Radio Universidad.



Representantes de los tres órganos de gobierno en Bahía de Banderas

Trabaja en Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz

* El intercambio de experiencias, en materia de seguridad, permite la creación de mejores estrategias, apunta Mirtha Villalvazo.

MERIDIANO/Bahía de Banderas

seguridad social y la paz.

Bahía de Banderas reunió este lunes a representantes de los tres órganos de gobierno, federal, estatal y municipal, en materia de seguridad, con el fin de trabajar en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz.

La presidenta municipal, Mirtha Villalvazo, señaló que esta Mesa ha servido para intercambiar experiencias, y con ello generar estrategias para construir la

Destacó la importancia de la coordinación entre los distintos niveles de gobierno, para con ello llegar a acuerdos y lograr espacios más seguros para la ciudadanía.

Finalmente, la alcaldesa mencionó la importancia de que todos los actos delictivos sean informados a los números de emergencia, mientras que se comprometió a trabajar por un Bahía de Banderas más seguro.



Se pronunció por más acciones legales y económicas a favor de la UAN

Nuevas obras carreteras anunció el gobernador

* Navarro Quintero hizo un llamado al respeto territorial e institucional y pronunció un rotundo no a la construcción de un estacionamiento subterráneo durante la conferencia semanal

Redacción
MERIDIANO/Tepec, Nay.-

Nuevas obras de infraestructura carretera, un llamado al respeto territorial e institucional, más acciones legales y económicas a favor de la UAN, así como un rotundo no a la construcción de un estacionamiento subterráneo, fueron los temas destacados en la conferencia semanal que ofreció el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero.

Infraestructura carretera

Como parte de las gestiones que realizó el Gobierno de Nayarit ante la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, durante la conferencia semanal, el director general de la SICT, Marco Antonio Figueroa Quiñones anunció que se incluirán en la red carretera federal los ejes Ruiz-Zacatecas, Tepic-Aguascalientes, Las Varas-Ixtapa, La Cruz de Huanacaxtle-Punta de Mita, además de incorporar a la red libre la Chapallilla-Compostela.

De esta manera, cerca de mil 300 kilómetros de carretera serán atendidos por la Federación.

Por otra parte, se informó que la carretera de Huajicori-Quiviquita-Mineral de Cucharas-San Andrés Milpillas será conectada a la red nacional el próximo año. Actualmente está carretera presenta un avance de seis kilómetros construidos con recursos estatales.

Asimismo, Figueroa Quiñones destacó que serán construidos siete puentes en la carretera de Aguapán a Jesús María, además de la creación de un tramo carretero que entronque en la Federal 15 hacia Calcutlán, en Ixtlán del Río, sin que pase por el vecino estado de Jalisco: "La inversión necesaria será de casi 2,600 millones de pesos, una asignación histórica para comunicar a Nayarit y transformar la vida de sus ciudadanos".

Por su parte, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero aprovechó para felicitar a todas las y los camineros del país en su día, mientras destacó el inicio de los trabajos de rehabilitación de la avenida Insurgentes.

Nuevas acciones legales y de respaldo económico a la UAN

La Universidad Autónoma de Nayarit volvió a ser tema central en la conferencia semanal, ya que se confirmó que se detectaron

irregularidades en el traspaso de préstamos a los trabajadores de la institución educativa desde 2018.

"Existen dos familias que tienen, en suma, 24 personas con bases en la Universidad, de quienes no se tiene registro que hayan desempeñado funciones", reveló Salvador Cabrera Cornejo, auditor superior del estado de Nayarit.

Por su parte, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero dejó en claro que siempre apoyará a la Universidad, sin embargo pidió que se realicen acciones concretas y sobre todo evitar que se repita lo sucedido con el exrector Ignacio Peña González: "Mantuve una buena relación con el maestro, pero parece ser que me vio la cara de tonto porque me reportó números distintos a la cantidad de deudas actuales".

Cabe destacar que el mandatario estatal reiteró el apoyo de 75 millones de pesos a la UAN para pagar la deuda que mantienen con el Instituto Mexicano del Seguro Social. Hasta el momento, la administración de Miguel Ángel Navarro ha aportado casi 455 millones de pesos.

A defender la patria chica: respeto de límites de Nayarit

Fiel a su estilo, el gobernador de Nayarit reiteró que hará valer el respeto a la soberanía estatal y lanzó un llamado al gobierno de Jalisco:

"No pondremos, bajo ninguna circunstancia, en entredicho la integridad de los límites de Nayarit. Hay comunidades de los pueblos originarios que están exacerbando los ánimos para hacerlo. No me chupo el dedo y no lo voy a permitir. Desde hace ya muchas décadas Nayarit no es un cantón de Jalisco; hacemos respetar nuestro territorio".

Gobernabilidad y respeto a instituciones

Por otra parte, el jefe del Ejecutivo estatal dejó claro su compromiso con la responsabilidad de mantener la gobernabilidad en Nayarit: "En ocasiones dicen que este ha sido un gobierno autoritario, cuando los autoritarios son ellos, porque han destruido el patrimonio social. Yo tengo límites; por ello debemos garantizar la transparencia y la fortaleza de las instituciones públicas".



Asimismo, lamentó que con la Sección 49 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación no se logró iniciar un diálogo: "Debemos hacer entender que los sindicatos y los gobiernos tienen atribuciones distintas".

En otro orden de ideas, las autoridades estatales celebraron que con el recurso del Fondo de Aportaciones Federales se hayan entregado 15 motocicletas, siete sedanes, tres camionetas y una cuatrimoto a las fuerzas estatales de seguridad. Además de que se podrán adquirir más cámaras para el nuevo C5.

No al estacionamiento subterráneo en plaza principal de Tepic Listo para iniciar Ciudad de las Artes

Los medios de comunicación cuestionaron al mandatario estatal sobre el accionar del Ayuntamiento de Tepic que actualmente encabeza la presidenta Geraldine Ponce. Entre los temas tratados, el gobernador de Nayarit fue cuestionado sobre su postura con la construcción de un estacionamiento subterráneo en el corazón de la capital nayarita.

"No estoy de acuerdo con que el Ayuntamiento haga un estacionamiento

debajo de la Plaza Principal. Estoy esperando un dictamen de seguridad para determinar el destino del que está frente a Casa de Gobierno. Nada subrogado puede valer si causará muertes", sentenció Miguel Ángel Navarro.

En contraste a la negativa de esta obra, el mandatario nayarita destacó que ya está todo listo para que la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano tome posesión del terreno: "seguimos adelante con el aseguramiento de predios de altísimo valor en algunas partes de nuestro estado".

"Solo somos aves de paso"

Finalmente el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero habló sobre las rotaciones que se han presentado en su gabinete: "No voy a exhibir a nadie, pero aquí hay que aguantar el ritmo de la sociedad. No hay derecho más grande que el derecho social. Si queremos salir adelante, debemos armonizarnos en lo que nos proponemos".

Asimismo dejó en claro que su gobierno tiene una visión a largo plazo: "Nosotros somos aves de paso; las instituciones son permanentes y deben ser heredadas de manera transgeneracional".



Dan vida a la Unidad de Inteligencia Patrimonial y Económica

Tendrá Poder Ejecutivo mejores armas contra los delincuentes

* Las y los representantes populares de la Trigésima Tercera Legislatura que preside la diputada Alba Cristal Espinoza Peña, aprobaron diversas reformas a la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo y de la Fiscalía General del Estado de Nayarit

Redacción
MERIDIANO/Tepec, Nay.

y mejorar los procesos de investigación por corrupción y operaciones de procedencia ilícita, en Sesión

Pública Ordinaria las y los representantes populares de la Trigésima Tercera Legislatura que preside la

diputada Alba Cristal Espinoza Peña, aprobaron diversas reformas a la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo y de la Fiscalía General del Estado de Nayarit.

Las modificaciones realizadas a los dos ordenamientos legales, permite a la Secretaría de Administración y Finanzas crear la Unidad de Inteligencia Patrimonial y Económica.

Dicha unidad podrá reunir los datos necesarios para la investigación de las operaciones con recursos de procedencia ilícita; y mediante la Secretaría de Administración y Finanzas se podrá facilitar la información de datos patrimoniales, fiscales y económicos con las autoridades estatales y federales que lo requieran para ejecutar los procesos de investigación.

En el dictamen aprobado se argumenta que, hasta

antes de la iniciativa mencionada, Nayarit formaba parte de las entidades del país que cuentan con una

Unidad de Inteligencia Patrimonial y Económica adscrita a la Fiscalía General del Estado; y que con las reformas aprobadas queda vinculada a la Secretaría de Administración y Finanzas para constituir esta unidad de investigación, lo que permitirá seguir

preservando el estado de derecho en beneficio de las y los nayaritas.

La Unidad de Inteligencia Patrimonial y Económica, es un ente administrativo que transformará en información de inteligencia los datos patrimoniales, fiscales y económicos para prevenir y debilitar las estructuras patrimoniales y económicas de la delincuencia.



Nueva Sala
Viajero Frecuente
en Vallarta



Todo lo que necesitas
para una espera de lujo



Contactanos
33 3111 8770